

Bündnis 90/Die Grünen, Stadtverband Tübingen

Ihr Kontakt: Marc Mausch, marc.mausch@gruene-tuebingen.de

## Pressemitteilung

### **Grüne Tübingen auf Distanz zu OB Palmer: So schnell wie möglich raus aus dem rechten Lockdown.**

Der Grüne Stadtverband Tübingen hat sich scharf von OB Palmers Äußerungen zu Corona-Maßnahmen distanziert.

„Wer die Debatte öffnet, ob es lebensunwertes Leben gibt, öffnet die Büchse der Pandora.“, sagte Marc Mausch vom Grünen Stadtvorstand, „Nicht Schutzhaft für Alte ist der grüne Weg, Verantwortung ist es.“

„Die getroffenen Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie waren und sind richtig. Der Schutz von Menschenleben muss immer an erster Stelle stehen. Das ist ein Grundwert unserer Partei.“, ergänzte der Grüne Stadtvorstand Lars Maximilian Schweizer am Dienstag. "Die besonnene Vorgehensweise des Grünen Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann hat in Baden-Württemberg erst zur Beherrschbarkeit der Corona-Pandemie geführt."

„Boris Palmer spricht mit seinen Aussagen nicht für die Grünen in Tübingen. Jedes Leben ist gleich viel Wert und somit muss auch die Gesundheit eines jeden Menschen geschützt werden.“, führt Lars Maximilian Schweizer weiter aus. „Wir brauchen in dieser schweren Zeit mehr gesellschaftlichen Zusammenhalt und keine weitere Polarisierung!“